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第 ２ １ ０ ３ 回   令 和 ５ 年 ４ 月 ５ 日 （ 水 ） 

本日の行事   P E T S 報告・次期会長方針発表 

2022－23年度        小島正則会長  

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・財団ニュース 4月号 

・環境月間リソース 

・米山梅吉会館より 賛助会入会のお願い 

＊ガバナーエレクト事務所より 

・ＰＥＴＳ資料 

＊地区事務所より 

・次期会員増強研修セミナー案内 

  5月 13日（土）岐阜グランドホテル   

＊ネイチャーラン実行委員会より 

 合同打ち合せ会開催の件 

＊例会変更 関中央、美濃加茂 RC 

＊週報拝受 関中央 RC 
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第２１０２例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。今日は花見例会という事で、明るい時間にこの場所に来ていただきましてありがとうござ

います。 

本来は 4月 9日が予定でしたが、桜の開花が早まりましたので、3日前に決まったことでしたが、段取り

よくしていただきましてありがとうございました。 

さくらが 5分咲きほどですが、樹齢が 15年になります。15年前に生まれた子供が 15歳か 16歳になって

いるという事で、子どもの育ちも桜の育ちも早いものです。桜を着るバカ、梅を切らぬバカと言われます。

うちの前も桜並木でしたが、随分切ってしまいました。結構寒くなりましたので、会長の時間を終わります

が、花見といえばお酒です。この後は覇楼館で懇親会を行いますので、よろしくお願いします。本日はあり

がとうございました。 

 

花見例会                               社会奉仕委員会 杉山賢君 

 昨日、保育園の卒園式でした。園庭の桜が二分咲きで、卒園式に桜が咲くのは初めてで早いなと思いまし

た。そんな中でみなさんおお顔を見ておこがましいのですが、ロータリーとゆかりのある地で記念植樹も何

回も何回も行われ、タイムカプセルも埋められている地だという事を、羽土さんから電話で伺いました。30

周年の記念植樹や、加賀中央ＲＣとの記念植樹、寺田さんのガバナー補佐記念の樹も植えられている、記念

の地で花見例会が出来た事に感謝いたします。本当でしたら 4月9日に行う予定でしたが、思いのほか早く  

咲き始めてしまいました。記念植樹の時は市民の方も参加して、当時メンバーではなかった松森幹事も、お

子さんの誕生記念として参加されているとお聞きしました。当時植樹された市民の方と何か出来るといいか

なと思います。懇親会の時にゆっくり話が出きればと思います。本日はありがとうございました。 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 杉山賢君 

小島正則君 最高の天気での花見例会、良かったです。社会奉仕委員会 杉山君他、急な日程の変更の対応

ありがとうございました。枝を切っていただいた畑中君、のこぎりは切れましたか？ありがとうございまし

た。この後、覇楼館で楽しくやりましょう。 

松森正和君 子供が生まれた時に、ここで桜を植えました。懐かしいです。 

寺田澄男君 さくら公園で例会が出来る事が夢でした。うまく咲き始めてくれました。 

和田良一君 お久しぶりです。2回休会しました。桜見例会、なかなかいいですね。 
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石徹白秀也君 寒いです。五分咲き、ありがとうございます。 

寺田正実君 花より団子！ 

美谷添里恵子君 じっくり桜を見るのは今年初めてです。やさしいピンクが美しいですね。 

畑中知昭君 桜見例会ようこそ。 

東田陽博君 どこに植えたか、どの木だったか分からないけど、大きく育ち、立派に咲いているのを見て、

幸せな気持ち。 

佐藤備子君 丁度良いタイミングで、花見できてうれしい‼ 

山口里美君 花見例会日にご出席ありがとうございます。 

杉山賢君 皆様のお陰様で素敵な花見会となりました。感謝です。 

若尾隆司君 先日行われた次女の高校受験、無事サクラが咲きました!来年は長女の大学受験、再来年は長

男の高校受験です。公園の桜のように、若尾家にも毎年サクラが咲いて欲しいです! 

藤代昇君 今年も桜が咲きました。 

同文 大村太郎君、羽土洋司君、山下誠君、原義明君 

 

 

次回行事予定   

４月１２日  休会               ４月１９日  地区協議会報告 

４月１５日  地区協議会（多治見市文化ホール） ４月２２日  さくら道国際ネイチャーラン 

 

出席報告                               出席委員会 若尾隆司君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2101回 ３２名 ２０名 ７名 ４名 77.42％ １名 

第 2102回 ３２名 ２１名 ８名 ２名 74.19％ １名 


